

Business Saver Account Key Fact Statement

بيان الحقائق الأساسية لحساب التوفير التجاري

KEY FACTS STATEMENT - (Business Saver Account) by Dubai Islamic Bank Public Joint Stock Company, licensed and regulated by the Central Bank of the UAE.

THIS IS NOT AN OFFER. This Key Facts Statement is provided to help you to compare this Product for Business Banking of other banks. This Key Fact Statement will expire in 15 days from the Produced Date.

Definition

"You", "your", "Consumer" or "Customer" means the customer. "We", "our" and "us" refers to Dubai Islamic Bank PJSC or DIB or Bank and/or its successors and assigns or to any "Affiliate" if any services are being provided by an Affiliate under the general terms and conditions for accounts and Islamic Banking services of DIB (where applicable)

Product Description

A Business Saver account where you can earn profit. It is designed on the Sharia concept of Wakala. When you provide deposit amount and Bank becomes your investment agent to deploy and invest your funds for earning profit. Minimum balance required for the Product is AED 5 Million. Profit if any is paid on monthly basis following the deduction of Wakala fee and incentive (where applicable).

Available in AED and USD

Dedicated Relationship Manager

You can open this account under following packages (each has its own minimum average balance requirement and benefits with respect to banking fees and charges and other offers

Al Islami Plus, Al Islami Premium, Al Islami Infinite, Al Islami Ultimate

Sharia Structure:

The Account is based on Sharia concept of Wakala. Under Wakala, funds deposited in account by your (as principal or Muwakkil) are considered as Wakala capital and Bank (as agent or Wakeel) on your behalf deploys the funds in financing and investment activities to earn profit. While accepting the deposit, Bank provide an expected profit rate that may be generated on the deposit amount provided by you.

The DIB (as Wakil) shall indicate an anticipated or expected profit rate to the Depositor (as Muwakkil) based on its historical profit generated by the Wakala pool or portfolio. DIB (as Wakil) cannot undertake fixed profit rate nor guarantee any minimum investment profit rate as expected.

بيان الحقائق الأساسية - (حساب التوفير التجاري) من بنك دبـي الإسـلامـي شـركة مسـاهـمة عامـة، وهـو بنـك مرخـص وخاضـع لتنظيـم مصـرف دولـة الإمـارات العربيـة المتحـدة المركــزى.

لا يعد هذا البيان عرضاً. يُقدم بيان الحقائق الأساسية الماثل لمساعدتك على مقارنة هـذا المنتج مـع خدمـات الأعمـال التجارية الأخرى التـي تقدمها البنـوك الأخرى. تنتهـي صلاحية بيان الحقائق الأساسية الماثل خلال 15 يومـاً مـن تاريخ الإصـدار.

التعريفات:

تشير الكلمـات "أنـت" أو "الخـاص بـك" أو "المسـتهلك" أو "المتعامـل" وتشير الكلمـات "المتعامـل" وتشير الكلمـات "نحـن" و "خاصتنا" و "لنا" إلـى "بنـك دبـي الإسـلامي ش م ع، شركة مرخصة ومؤسسة مـن قبـل المصـرف المركـزي لدولـة الإمـارات العربيـة المتحـدة" أو الــى "بنـك دبـي الإسـلامي" أو "البنـك" و / أو "مـن يخلفـه والمتنـازل لهـم" أو إلــى أي "تابع" لهـني حـال تـم تقديـم أي خدمـات مـن قبـل أحـد الشـركاء التابعيــن لبنــك دبـي الإسـلامي بموجـب الشــروط والأحـكام العامـة للخدمـات المصرفيـة الإسـلامية لبنــك دبـي الإسـلامي رحسـب مقتضـى الحـال

وصف المنتج

يمكنـك تحقيـق الأربـاح مــن خــلال حســاب التوفيــر التجــاري. وهــــذا الحســاب مُصمَّــم اســـتنادأ إلــى هيكلــة الوكالــة الشــرعية. وعنــد تقديمــك مبلــغ وديعــة يصبــح البنــك وكيـــل اســـتثمارك لتوظيف أمـوالــك واســتثمارها لتحقيق الربح. يبلــغ الحــد الأدنــى للرصيــد المطلــوب لهــذا المنتج 5 ملاييــن درهــم إماراتــي. ويُســـدد الربح، إن وجــد، بشــكل شــهري بعــد خصــم رســم الوكالــة والحافــز (حيثمــا انطبــق).

متاح بالدرهم الإماراتي والدولار الأمريكي.

مدير علاقات مخصص لك.

تسـتطيع فتح هــذا الحســاب ضمــن الباقــات التاليــة (والتــي ينطبــق علــى كل منهــا متطلبــات الحــد الأدنــى لمتوســط الرصيــد والمزايــا فيمــا يتعلــق بالرســوم والأتعــاب المصرفيــة والعــروض الأخــرى

الإســـلامـي بلـــس، الإســـلامـي بريـميــوم، الإســـلامـي إنفينــت، الإســلامـي ألـتميــت

الهيكلة الشرعية:

يستند الحساب إلى هيكلة الوكالة الشرعية. وبموجب الوكالة، تعتبر الأموال التي تودعها في حسابك (بصفتك الموكل) رأس مال الوكالة، وسيوظّف البنك (بصفته الوكيل) الأموال بالنيابة عنك في أنشطة التمويل والاستثمار لتحقيق الربح. وعند قبول الوديعة، يقدم البنك معدل ربح متوقع والذي قد يتحقق من مبلغ الوديعة المقدم من جانبك.

يحـدد البنـك (بصفتـه الوكيـل) معـدل ربح متوقـع للمُــودِع (بصفتـه المــوكل) اســتنادأ إلــى الأربـاح المتحققـة فــي الماضــي مــن خلال وعـاء أو محفظـة الوكالـة. ولا يســتطيع البنـك (بصفتـه الوكيـل) أن يتعهـد ربحـا ثابتـا أو يضمــن حـدأ أدنــى لمعــدل الربح المتوقـع.

(1/5)



Any loss sustained by the Wakala investment shall solely be borne by the Depositor (as Muwakkil) unless it is proven that DIB (as Wakil) had been negligent or had breached the terms of agreement by investing in an instrument, which had no potential to generate the minimum profit.

Profit Rate:

Expected Profit Rate applicable on this product is made available on the website. Please connect with Banks call center, branch or Bank's Relationship Manager to find out the latest expected profit rate.

Profit is calculated and paid based on the balance in the account which must at least be AED 5 Million or USD 2 Million. Profit is paid on monthly basis following the deduction of Wakala fee and incentive (where applicable)

Packages

Business Saver Account can be opened under following packages

Key Features	Al Islami Plus	Al Islami Premium	Al Islami Infinite	Al Islami Ultimate
Minimum Average Balance Requirement per month	AED 50,000	AED 250,000	AED 500,000	AED 3,500,000
Monthly charge of Minimum Average balance is not maintained	AED 525 for the month	AED 525 for the month	AED 630 for the month	AED 1050 for the month
Teller Transactions	5 Free per month - AED 42 thereafter	10 Free per month AED 42 thereafter	15 Free per month AED 42 thereafter	30 Free per month AED 42 thereafter
Local Online TT Transactions	5 Free per month AED 52.5 thereafter	10 Free per month AED 42 thereafter	15 Free per month AED 26.25 thereafter	AED 1.05 per transaction
Dedicated Relationship Manager	Available	Available	Available	Available
SME Online Banking Charges- Annual Maintenance	AED 1050	AED 1050	AED 1050	AED 1050
Online Banking Transfer Limits	AED 5 Million per Transaction per day	AED 5 Million per Transaction per day	AED 5 Million per Transaction per day	AED 10 Million per Transaction per day
Debit Card Daily Limits- Withdrawals	AED 30,000	AED 40,000	AED 50,000	AED 75,000
Debit Card Daily Limits- POS/Online	AED 50,000	AED 50,000	AED 75,000	AED 100,000
Discounts at Partners	Applicable	Applicable	Applicable at higher % discounts	Applicable at higher % discounts

يتحمـل المُـودِع وحـده (بصفته المـوكل) أية خسارة تتعـرض لهـا الوكالـة بالاسـتثمار مـا لــم يَثبُـت بـأن البنـك (بصفتـه الوكيـل) قد تصـرف بإهـمـال أو خالـف شـروط وأحـكام الاتفاقية بالاسـتثمار فــي المجـالات التــي لا يتوقــع منهـا تحقيــق الحــد الأدنــى مــن الأربـاح.

معدل الربح:

يُتاح معدل الربح المتوقع المُطبق على هـذا المنتج على الموقع الإلكتروني. يُرجى الاتصال بمركز اتصال البنك أو الفرع أو مدير العلاقات بالبنك لمعرفة أحدث معدلات الربح المتوقعة.

ويُحتسب الربح على الرصيـ الموجـود فـي الحسـاب والـذي يحـب ألا يقـل عـن 5 ملاييـن درهـم أو 2 مليـون دولار أمريكـي. وتُدفـع الأربـاح بشـكل شـهري بعـد خصـم رســم الوكالـة والحافـز (حيثمــا انطبــق)

الباقات

يمكن فتح حساب التوفير التجاري ضمن الباقات التالية

الإسلامي ألتميت	الإسلامي إنفينت	الإسلامي بريميوم	الإسلامي بلس	الميزات الرئيسية
3,500,000 درهـ٥٠	500,000 درهـم	250,000 50,000 ro.a):		الحد الأدنى لمتوسط الرصيد الشهري
1050 درهم شهریاً	630 درهم شهریا	525 درهـمأ شهرياً	525 درهمأ شهرياً	الرسوم الشهرية لعدم الاحتفاظ بالحد الأدنى لمتوسط الرصيد الشهري
30 معاملات مجانأ لكل شهر - 42 درهمأ بعد ذلك	15 معاملات مجاناً لکل شهر - 42 درهماً بعد ذلك	10 معاملات مجاناً لکل شهر - 42 درهماً بعد ذلك	5 معاملات مجاناً لكل شهر - 42 درهماً بعد ذلك	معاملات الصراف
1.05 درهم لکل معاملة	15 معاملات مجانأ لكل شهر - 26.25 درهمأ بعد ذلك	10 معاملات مجاناً لکل شهر - 42 درهماً بعد ذلك	5 معاملات مجاناً لکل شهر - 52.5 درهماً بعد ذلك	معاملات الحوالات المصرفية المحلية عبر الإنترنت
متاح	متاح	متاح	متاح	مدير علاقات مخصص لك
1050 درهـم	1050 در هـم	1050 درهـم	1050 درهـم	رسوم الخدمات المصرفية عبر الإنترنت للمؤسسات الصغيرة والمتوسطة - الصيانة السنوية
10 ملايين درهـم لكـل معامـلة في الـيوم	5 ملايين درهـم لكـل معاملة في اليوم	5 ملايين درهـم لكل معاملة في اليوم	5 ملايين درهـم لكـل معامـلة في الـيوم	حدود التحويل المصرفي عبر الإنترنت
75,000 درهـم	50,000 cرهـم	40,000 ഫ്രക്വാ	30,000 درهـم	الحدود اليومية للسحب باستخدام بطاقة الخصم
درهم) 100,000	75,000 ഫക്വാ	50,000 درهـ٥م	50,000 درهـە	الحدود اليومية للشراء باستخدام بطاقة الخصم عبر نقاط البيع / عبر الإنترنت
تنطبق الخصومات بنسبة أعلى	تنطبق الخصومات بنسبة أعلى	منطبق	منطبق	الخصومات لدى الشركاء



Please visit our website to know more on detailed Scheduled of charges as there are many more services which are charged based on the package chosen. https://www.dib.ae/docs/default-source/schedule-of-charges/business-banking-soc-en.pdf

Partner Discounts

Get Exclusive discounts on day to day services used by your business

Business Services	Business	Discount Rates			
Busiliess Selvices	Partners	Plus	Premium	Infinite	Ultimate
Marketing/ E-commerce/Web page development	Igloo Marketing Solutions	10%	20%	30%	30%
Recruitment services Akhtaboot		20%	30%	40%	40%
Auditors services	Kreston Menon	10%	20%	30%	30%
Legal services	Bestwins - Solicitors & Legal Consultants	10%	20%	30%	30%
	Al Kabban & Associates	10%	20%	30%	30%
PRO Services	Business Platform	10%	20%	30%	30%
	Creative Zone	10%	20%	30%	30%

Key Terms and conditions

Full version of these terms and conditions is available on the website at the following www.dib.ae/terms-and-conditions the Bank reserves the right to change the term and conditions later, with a prior 60-days' notice

Warnings

Any loss arising out of usage of this product is your responsibility.

There is no conflict of interest between you and the bank in providing this product to you.

This profit payment on the deposits is subject to profit earned by the bank on the common deposit pool, there is no guaranteed profit on Wakala deposits, further from Sharia compliance perspective the funds provided on Wakala are exposed to financing and investment risk.

How to find the Best Deal for You?

To obtain the best deal for you, it is important to shop around and compare profit rates, fees and features before you apply for this product. Choosing the best option you may save your money. We offer other products also and you may request additional Key Fact Sheets for other products to know more.

This product is comparable to the following deposit products. For more details on the below products please refer to the Key Fact statement of the products on the DIB website

- · Rewards Account
- Corporate Savings Account

يُرجِـى زيـارة موقعنــا الإلكترونــي لمعرفــة المزيــد عــن جــدول الرســوم التفصيلــي حيــث يوجــد العديــد مــن الخدمــات التــي تحــدد رســومها بحســب الباقــة المختــارة. /https://www.dib.ae docs/default-source/schedule-of-charges/business-bankingsoc-en.pdf

الخصومات لدى الشركاء

احصل على خصومـات حصريـة علـى الخدمـات اليوميـة التـي تسـتخدمها شـركـتك

معدلات الخصم						
ألتميت	إنفينت	بريميوم	بلس	شركاء الأعمال	خدمات الأعمال	
30%	30%	20%	10%	إجلو لخدمات التسويق	التسويق / التجارة الإلكترونية / تطوير صفحات الويب	
40%	40%	30%	20%	أخطبوط	خدمات التوظيف	
30%	30%	20%	10%	کریستون مینون	خدمات التدقيق	
30%	30%	20%	10%	بيستوينز - للمحاماة والاستشارات القانونية	الخدمات القانونية	
30%	30%	20%	10%	الكبان ومشاركوه		
30%	30%	20%	10%	بيزنس بلاتفورم	خدمات العلاقات	
30%	30%	20%	10%	کرییتف زون	العامة	

الشروط والأحكام الرئيسية

تتوفر النسخة الكاملـة مـن هـذه الشـروط والأحـكام علـى .www.dib.ae/terms-and-conditions . الموقـع الإلكترونـي التالـي: يحتفظ البنك بالحق في تغيير الشـروط والأحـكام لاحقاً، بتقديم إشـعار مسـبق مدتـه 60 يومـاً.

تنبيهات تحذيرات

سـوف تتحمـل مسـؤولية أي خسـارة تنشـاً عـن اسـتخدام هـذا المنتج.

وليس هناك تضارب في المصالح بينك وبين البنك بحصولك على هـذا المنتج.

ويخضع دفع هـذا الربح علـى الودائـع لمـا يحققـه البنـك مــن ربـح مــن خـلال وعــاء الودائـع المشــترك، وليـس هـنــاك ربـح مضمــون علـى ودائـع الوكالـة، ومــن منظــور الامتثــال للشــريعة الإســلامية، تكــون الأمــوال المقدمــة علــى ســبيل الوكالـة مُعرَضـة لمخاطــر التمويــل والاســتثمار.

كيف تجد أفضل صفقة لك؟

للحصول على أفضل صفقة لك، من المهم البحث في السوق ومقارنة معدلات الربح والرسوم والميزات قبل التقدم بطلب الحصول على هذا المنتج. باختيار الخيار الأفضل يمكنك توفير أموالك. نقدم منتجات أخرى أيضاً وتستطيع طلب بيانات الحقائق الأساسية الإضافية الخاصة بمنتجات أخرى لمعرفة المزيد.

يمكن مقارنة هـذا المنتج مـع منتجـات الودائـع التاليـة. ولمزيـد مـن التفاصيـل حـول المنتجـات الـواردة أدنـاه، يُرجـى الرجوع إلـى بيـان الحقائـق الأساسـية للمنتجـات الموجـود علـى الموقـع الإلكترونـي لبنـك دبـي الإسـلامـي

- حساب المكافآت
- حساب التوفير للشركات



Where to Apply

You can apply via website by submitting you details or visit any branch. Branches will take your details and pass on to our Relationship Managers (RM) and will get in touch with you.

About Key Fact Statement:

UAE Central Bank requires all Banks to give you a Key Facts Statement like this one when you ask for one and provide the necessary information. Key Facts Statements contain information presented in the same way to help you to compare and select the most appropriate auto finance for you. You should request Key Facts Statements when shopping around to help you to find the product that is best for you.

To open an account, you must fill the Account Opening application form, provide pertinent identification documents that are valid and supporting documents to support the business model. Our RM will contact you to assist with required documents. Based on your profile and documents submitted the account will be opened at Bank's discretion.

You must maintain minimum average balance to earn profit as per the package chosen

You should also be aware that the profit rates, fees and charges are those that apply as at the date of production of this Key Facts Statement

The Product is determined as Sharia compliant by the Bank's Internal Sharia Supervisory Committee (ISSC). You should also make your own independent assessment as to the Sharia compliance of the Product with all its applicable documentation and process prior to acceptance and not call into question its Sharia compliance in any forum

Account Closure:

The Bank shall notify you60 days prior to closing of your account(s); unless the account is closed due to the order of the Courts or the instruction of the regulatory authorities.

The Bank has the right to close the account(s) according to the Bank's best interest and in accordance with UAE Central Bank's regulations and notices.

Please ensure that the fund is available in your account within 90 days from the date of opening. Otherwise, your account will be subject to closure.

The account closure shall be done subject always to the UAE Central Bank's regulations and/or guidelines issued from time to time and/or any other applicable laws of the United Arab Emirates.

How to complain to us?

- Any branch
- If assigned to your bank account, your dedicated relationship manager
- Phone Banking (+971 4 609 2222)
- Internet and Mobile Banking
- E-mail: Contactus@dib.ae
- Our Website Complaint Form
- By post: Complaints Management Unit, Dubai Islamic Bank, PO Box 1080, Dubai, UAE.

مكان الطلب

تســتطيع تقديــم الطلبــات عبــر الموقـع الإلكترونــي عــن طريــق إرســال التفاصيـل الخاصـة بـك أو زيـارة أي فرع. ســتأخذ الفــروع بياناتك وتنقلهــا إلــى مـديــرى العلاقـات الذيــن ســوف يتواصلــون معــك.

حول بيان الحقائق الأساسية:

يلـزم مصـرف الإمـارات العربيـة المتحـدة المركـزي جميـع البنـوك والمصارف بتزويـدك ببيـان الحقائق الأساسـية مثـل هـذا البيـان عنـد الطلـب وتزويـدك بالمعلومـات اللازمـة. تتضمـن بيانـات الحقائق الرئيسـية معلومـات مقدمـة بنفـس الطريقـة لمسـاعدتك علـى مقارنة واختيار التمويـل الأنسـب لـك. يتعيـن عليـك طلـب بيانالحقائـق الأساسـية عنـد البحـث فـي السـوق لمسـاعدتك فـى العثـور علـى أفضـل منتـج لـك.

لفتح حساب، يتعين عليك تعبئة استمارة طلب فتح الحساب، وتقديم مستندات التعريف المعنية السارية والمستندات المؤيدة لدعم نموذج الأعمال. سيتصل بك مدير العلاقات من أجل مساعدتك في المستندات المطلوبة. بناءً على ملفك التعريفي والمستندات المقدمة، يرجع فتح الحساب الى اختيار البنك.

يتعين الاحتفاظ بالحد الأدنى لمتوسط الرصيد لكسب الربح. وفقأ للباقة المختارة

يجـب أن تـدرك أيـضاً أن معـدلات الربـح والرســوم والمصاريـف هــي تلـك المطبقـة فـي تاريخ إصـدار بيـان الحقائـق الأساســية الـماثــا ،

أقـرت لجنـة الرقابـة الشـرعية الداخليـة للبنـك بتوافـق هـذا المنتج مـع أحكام الشـريعة الإسلاميـة. يجب عليك أيضاً إجراء تقييمـك المسـتقل فيمـا يتعلـق بتوافـق المنتج مـع أحـكام الشـريعة الإسلاميـة مــن حيـث جميـع الوثائـق والعمليـات المعمــول بهـا قبـل القبــول وعــدم الطعــن علــى التوافــق الشــرعي فــي أي محفــل كان.

إغلاق الحساب:

سـوف يقـوم البنـك بإخطاركـم قبـل 60 يومًـا مـن إغلاق حسـابكم (حسـاباتكم)، وذلـك مـا لـم يتـم إغلاق الحسـاب بأمـر مـن المحاكـم أو تعليمـات مـن السـلطات التنظيميـة.

يحق للبنك إغلاق الحساب (الحسابات) لتحقيق مصلحة البنك ووفقاً للوائح وأنظمـة وإشـعارات مصـرف الإمـارات العربيـة المتحـدة المركـزى.

يرجى الحفاظ على وجود رصيد في حسابك المصرفي خلال 90 يومًا من الافتتاح، وإلا سيتم إغلاق الحساب تلقائيًا

يتــم إغلاق الحســاب دائــماً وفـقاً للوائـح و/أو إرشــادات مصــرف الإمــارات العربيــة المتحــدة المركــزي الصــادرة مــن وقــت لآخـر و/ أو أي قوانيــن أخــرى ســاريـة فــي دولــة الإمــارات.

كيف تتقدم بشكوى إلينا؟

- من خلال أى فرع
- مدیر علاقاتکم المخصص إذا تـم تعیینـه لحسابکم المصرفـی
 - المعاملات المصرفية عبر الهاتف (2222 609 4 971+)
 - المعاملات المصرفية عبر الإنترنت والهاتف المتحرك
 - البريد الإلكتروني: Contactus@dib.ae
 - استمارة الشكاوى من خلال موقعنا الإلكتروني
- عبر البريد: وحدة إدارة الشكاوى، بنك دبي الإسلامي،
 ص.ب: 1080، دبي، الإمارات العربية المتحدة.

(4/5)



توقيع المتعامـل:

We will acknowledge your complaint within 2 business days and strive to respond to your complaint within an estimated average of 5 business days.

For more details, please visit www.dib.ae/we-are-listening

سـنـؤكـد علـى اسـتلام شـكـواك خـلال يومَــيْ (2) عمــل وسنسـعى جاهديـن للــرد علـى شـكـواك خـلال فتــرة تقديريــة بمتوســط 5 أبــام عمــل.

ولمزيـد مــن التفاصيـل، يُرجــى زيـارة موقعنـا الإلكترونــي: www.dib.ae/we-are-listening

Customer Acknowledgment:

Customer Acknowledgment: I acknowledge the receipt of and understanding of this Key Fact Statement. I also acknowledge that I have an understanding of the product/service features, pricing, benefits, risks, fees and Consumer's rights and obligations as detailed in the Key Fact Statement. I acknowledge and agree that the provision of any banking services shall be at DIB's discretion and subject to all applicable terms and conditions of DIB Banking Services General Terms and Conditions, which may be revised from time to time.

Customer Signature:

إقرار المتعامل: أقد ما متلاد من المالية الأمام التحديد ما أنا

أقر باستلام بيان الحقائق الأساسية وفهمـه. أقر أيضاً بأننـي أتفهـم ميزات المنتج / الخدمـة، والأسعار، والمزايا، والمخاطر، والرسـوم وحقـوق المسـتهلك والتزاماته علـى النحـو المبيـن بالتفصيـل فـي بيـان الحقائـق الرئيسـية. أقـر وأوافـق علـى أن تقديـم أي خدمـات مصرفيـة سـيكـون تبعـاً لاختيـار بنـك دبـي الإسـلامـي ويخضـع لجميـع الشـروط والأحـكام السـارية مـن الشـروط والأحـكام العامـة للخدمـات المصرفيـة لبنـك دبـي الإسـلامـى، والتـى يجـوز مراجعتهـا مـن وقـت لآخـر.

Date of Signature:	تاريـخ التوقيــع:
Company Name:	اســــــــــــــــــــــــــــــــــــ

اسـم التوقيع المسؤول: ______ Authorised Signatory Name: ______ السـم التوقيع المسؤول: _____

إخلاء مسؤولية: إخلاء مسؤولية

This communication has been issued by Dubai Islamic Bank PISC ("DIB") - regulated by the Central Bank of the United Arab Emirates. The information contained in the underlined documents has been compiled with the objective of summarizing the key features of the promoted product and services to confirm the Customer's understanding of the product and services and its associated risks before the Customer's application is executed by the Bank. It does not constitute (i) an offer or a solicitation to deal in any promoted product, or (ii) legal, tax, regulatory, financial or accounting or Sharia advice. Any decision to avail DIB product and services should be based upon an independent analysis by the Customer of the information contained in the associated offering document or other legal document. The Customer is responsible for consulting his/her own legal, tax or financial advisors for this purpose.

تم إصدار هذه الوثيقة من قبل بنك دبي الإسلامي ش.م.غ - الخاضع لرقابة مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. تم تجميع المعلومات الـواردة في المستندات الأساسية بهدف تلخيص الميزات الرئيسية للمنتجات والخدمات التي يتم الترويج لها وللتأكد من فهم العميل المتعامل للمنتجات والخدمات والمخاطر المرتبطة بهم قبل أن يقوم البنك والخدمات والمخاطر المرتبطة بهم قبل أن يقوم البنك بتنفيذ طلب المتعامل. لا تشكل هذه الوثيقة (1) عرضًا أو طلبًا للتعامل في أي منتج يتم الترويج لـه، أو (2) مشورة قانونية، أو ضريبية، أو منتهية، أو مالية، أو محاسبية، أو شرعية. أو فريبية، أو تنظيمية، أو مالية، أو محاسبية، أو بنك دبي الإسلامي يجب أن يستند إلى تحليل مستقل من قبل العميل المتعامل للمعلومات الواردة في مستند مسؤولية الرجوع الى واستشارة مستشاريه القانونيين أو مسؤولية الرجوع الى واستشارة مستشاريه القانونيين أو الماليين أو الماليين واستشار تهم بهذا الشأن.